
¿Tiene usted cubiertos 
los accidentes del 
servicio doméstico?

Si una criada se lesiona estando a 
su servicio, ¿qué hará? Por menos 
de 50 pesetas al afio puede suseribir 
una póliza con:

LEP VNTO S. A.
Teléfono, 656. —  Jaspe, 14.

CIUDAD REAL

10— TELEFONO, 98.— U N A  PESETA.

El Ferrocarril sigue imb afielo en el torneo provincial

A la izquierda el Malagón O. F. que perdió 2-0 el domingo en Ciudad Real, 
Ferrocarril que sigue imbatido.

A la derecha, uno de los goles dei
(Fotos Angel).

IMOII iiiiiiiimiiigiininnimiiHniiniiH

Callana sale triunfante después del par

tido Rayo-Manchego. El fué la figura 

mancheguista. Para él no hubo derrota 

* pesar del 8-1. (Foto Miguel).

PROTEGIDO POR SUS DEFENSAS E N  L A  FORM A QUE SE VE, E L  POR

TERO DEL RAYO  SALVA  E L  ACOSO DE LAS  HIERAS Y , A  L A  EXPECTA

T IV A , PUEYO  Y  CARBONELL. A  LAS HERAS NO SE LE  VE M AS QUE U N  

BRAZO PERO EL, CON G A L IA N A  Y  TORRES,. FUERON LOS MEJORES 

DEL BANDO AZUL Y  LOS UNICOS QUE EN  M ADRID DEJARON CONS

T A N C IA  DEL IM PETU  Y  CORAJE MANCHEGUISTAS. LOS D E M A S  

ESTUVIERON U N  POCO DÉ CAMPO ALGUNOS Y, OTROS, DESPISTADOS.

7ayo ganó al Manchego en el Campeonato 
de la Federación Castellana
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Dimite la Directiva] | 
del Toledo ante...

------- o —
(V IE N E  DE TERCERA P A G IN A ).
— Proyectos, ninguno. Hay una deci

sión, y  nada halagüeña por cierto, adop
tada en la Junta directiva de esta misma 
noche...

— ¿Se trata?
— De que hemos acordado presentar a 

la Federación Castellana la dimisión en 
pleno de la Junta. No queríamos llegar a 
este trance, pero no hemos tenido más 
remedio.

— ¿Cuáles son los motivos?
— Te los puedes suponer. El único y 

principal, el déficit que actualmente pesa 
sobre el Club y  la imposibilidad de reme
diarlo. Unas cien mil pesetas, que no ve
mos la manera de liquidar dada la situa
ción en qu; nos encontramos y las obli
gaciones que hay que afrontar hasta el 
30 de junio.

— ¿Qué causas os llevaron principal
mente a esta caótica situación?

— Aparte de las irregularares actua
ciones del >equipo, llegando a perder en 
Palomarejos casi una docena de puntos 
positivos conquistados fuera, las anorma
lidades con que ha sido llevado el pasa
do torneo liguero, con suspensión y' apla
zamientos de partidos, escaso número de 
equipes participantes y, por si fuera po
co, el obligado descanso que se nos im
pone hasta finales de temporada.

— ¿Pero no hay ninguna competición 
para estos dos meses?

-—Habla un proyecto francamente in
teresante a base de que el Madrid, el 
Atlético, el Plus Ultra y el Toledo juga
ran un torneo a doble vuelta. Esto hubie
ra significado un gran alivio para nos- 
tros, pues no cabe duda que las taquillas 
hubieran sido muy superiores a las de 
los partidos de, toga y  los gastos hubie
ran sido muy reducidos. Los socios se 
hubieran sacrificado un poquito y esta
mos seguros que se hubiera enjugado 
más de la mitad del déficit. Pero a la 
hora de la reaildad, los grandes Clubs no 
han aceptado. A  sus equipos reservas no 
les hacen falta competiciones; sin duda 
sacan más enviándolo^ a provincias en 
partidos amistosos, donde nada exponen 
y  sí tienen mucho que ganar. Después 
se’ ha pensado en otro proyecto, pero éste 
es antieconómico a todas luces: se trata 
de un torneo entre el Manchego, Valde
peñas, Toledo y Girod, pero a base de 
que los Clubs no. madrileños depositen 
quinientas pesetas para sufragar les gas
tos de desplazamiento del equipo reloje
ro, como si los demás fueran más ricos 
que él y  como si un equipo de categoría 
nacional que lleva por nombre una casa 

■'.comercial tuviera su propaganda pagada 
a costa de los demás... ¡Un poquito de 
formalidad, señores organizadores!

— Entonces, ¿nos despedimos del fút
bol en nuestra capital?

— De momento, no. Tenemos pendien
te el partido ofrecido por el Atlético por 
•el fichaje de Verdugo. No sabemos toda- 
víá la fecha, pero queremos que sea el 
día 17. Y  si’ podemos organizaremos al
gún otro de tipo amistosa al objeto de 
sostener a los socios hasta final de tem
porada. Luego Dios dirá...

— Alguna solución habrá para después, 
¿no?

— Yo lo veo muy difícil. Si alguien la

ARCO

Curiosa encuesta sobre el fútbol
Casi un 70 por 100 de la población barcelonesa se 

interesa directa o inderectamente por este deporte
L A  MUJER C A T A L A N A  ES M ENOS A F IC IO N A D A  Q ^E  E L  HOMBRE

Ha sido el “Correo Catalán” , el primer . 
periódico español que, valiéndose de los 
métodos ¡de investigación, ha organizado 
su propio servicio de encuestas sobre 
fundamentos científicos. A l  poner asi al 
servicio de sus lectores un sistema uni
versalmente extendido y  acreditado, “El 
Correo Catalán” inicia una nueva tra
yectoria dentro de la acción periodística.

La referida encuesta se hizo sobre la 
inminencia del encuentro Español-Barce- 
lona, celebrado iel día 12 de Abril. He 
aquí una síntesis de sus resultados: , 

“ ¿Está usted pendiente del partido 
Barcelona-Español?” ,

Casi , la mitad de los consultados, per
tenecientes a las profesiones liberales, 
contestaron afirmativamente a la pre
gunta, mientras que una cuarta parte, 
aproximadamente, estaban interesados 
en ©1 resultado del partido, bien por el 
hecho de jugar a quinielas, bien por te
ner familiares pendientes del encuentro, 
por discusiones de peña, de café, etc., en 
cuyo grupo de contestaciones, que titu
laron de “ curiosa?” , se encuentran todos 
aquellos cuyo interés por el partido está 
fuera de toda afición deportiva. Como 
resultado total de la pregunta entre los 
dos sectores resulta que la población'de 
Barcelona estaba pendiente del partido 
en un 48’3 por ciento; sentía curiosidad 
por el mismo, debido a razones no de
portivas, un 23’2 por ciento y no esta
ba interesada en el partido una masa 
que representaba el 33’5 por ciento de 
los barceloneses.

¿Es usted barcelonista o españolista?
El resultado total fué en el grupo de 

actividades diversas: barcelonistas, 56’2 
por ciento; españolistas, 25 por ciento; 
de otros Clubs, 6’7 por ciento; indiferen
tes. 12’1 p.or ciento.

El promedio entre un grupo y  otro 
dió los resultados .siguientes: barcelonis- 
tas, 48’6 por ciento; españolistas, 25 por 
ciento; de otros Clubs. 5’4 por ciento; 
indiferentes, 21 por ciento. 
raniiiiiiiM
tiene, podrá exponerla y  desarrollarla, 
pues pensamos convocar a junta general 
el .próximo día 24. Nuestro deseo hubiera 
sido celebrarla antas; pero hay que pre
sentar libros, llevar datos y  precisar to
dos los conceptos, por si alguien quiere 
hacerse cargo de la nave y  arrojarse a 
la ventura de atravesar el mar de una 
nueva temporada con la suerte de una 
mejor estrella. ¡Ojalá surgiera el valien
te o . el grupo' de aficionados decididos 
que se atrevieran con la empresa ¡Nues
tro apoyo y  nuestro aliento no les iba a 
faltar en ningún instante. SI alguien se 
decide, que se prepare para este día y  
que lleve las soluciones que estime per
tinentes.

— Yo creo que merece la pena de in
tentarlo y  que Toledo no debe quedarse 
sin equipo de categoría nacional.

— Eso creo yo, pero ya veremos cuál 
es el plebiscito del dia 24.

A. DE ANCOS.

La catalana es menos aficionada que 
el hombre.

Luego se diferenciaron las opiniones 
de hombres y  mujeres. La estadística mu
nicipal daba a Barcelona, en Diciembre 
de 1951, la siguiente proporción entre 
varones y . mujeres, que sirvió de base 
para esta encuesta:

Varones, 581.394; mujeres, 706.889, 
Tolal, 1.288.283 habitantes. Las consul
tas efectuadas en relación con el sexo 
dieron este resultado:

¿Está usted pendiente del Barcelona- 
Español ?

Varones: pendientes del partido, 53’8 
por ciento; curiosos, 22’2 por ciento; no 
les interesaba, 35 por ciento. Mujeres: 
pendientes del partido, 31’5 por ciento; 
curiosas, 46 por ciento; no les interesa
ba, 22’5 por ciento.

¿Es usted barcelonista o españolista?
Varones: barcelonistas, 47’9 por cien

to; españolistas, 21’7 por ciento; de'otros 
Clubs, 4 por ciento; indiferentes, 26’4 por 
ciento. Mujeres: barcelonistas, 33’1 por 

¿ ciento; españolistas. 25 por ciento; de 
otros Clubs, 1 por ciento; indiferentes, 
40 por ciento.

¿Oye usted  
i a  Melodía Misteriosa1?

Todos los sábados, a las once de la 
noche, se retransmite por Radio Madrid 
y  Radio Ciudad Real, patrocinada por:

Represen ame exclusivo:
VIUDA DE DON LUIS MUE 

General Rey, 4
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F. J. Puertollano, 25-U. D. Ciudad Real, 13

Dimite ia Directiva 
del Toledo ante la 

Federación Castellana
Con ver el resultado del encuentro, 

podríamos dar por concluida, con creces, 
la reseña del mismo. Mal juego por am
bos bandos, más acusado en el cuadro 
de la capital, que no hizo méritos sufi
cientes para alcanzar la victoria; el gran 
entusiasmo en el cinco puertollanero, con 
cuyo factor, y  otros qüe citaremos, su
peraron la mejor técnica, no muy clara, 
del equipo blanco en este partido. La 
estrechez, del campo, antirreglamentario 
a todas luces, contribuyó a un juego em-

tuación francamente desastrosa. Como 
equipo fracasó rotundamente. Los nume
rosos cambios efectuados a lo largo del 
encuentro no lograron reunir un cinco 
eficaz y homogéneo. Se jugó sin ligazón, 
con exceso de individualismo en los “ di
vos” y  sin buscar jamás el aro en juga
da. Abundaron los tiros a media distan
cia, siempre en situación desfavorable pa
ra recoger los rebotes dé tablero, en los 
que se falló lamentablemente. Induda
blemente lo reducido del campo, hacía

de la tr. D. Ciudad Real.Equipo de baloncesto

botellado, sin espectacularidad; el terre
no irregular, donde el bote de la pelota | 
se hacía imposible y  trnos aros en posi
ción desfavorable para el tiro normal, 
con tableros donde el juego era peli
groso, fueron factores más que suficien
tes para justificar la derrota de la Unión 
Deportiva. Pero no pretendemos justi
ficar a nadie, aunque el campo estrecho, 
y de pésimo terreno dan ligera ventaja 
para los locales, lógicamente más habi
tuados a él. Lo que queremos hacer pa
tente ahora, es que si pretendemos te
ner el baloncesto en la provincia, tene
mos que empezar por la base: instala
ciones adecuadas para la práctica del 
mismo, campos reglamentarios, buen pi
so, tableros bien situados y  aros en po
sición reglamentaria con la correspon
diente red.

El F. de J. de Puertollano tiene un 
equipo joven Rápido; ha ganado en téc
nica y saben utilizar recursos balonces- 
tísticos con notable oportunidad, en oca
siones favorecidos, por las condiciones del 
campo y árbitro. Su defensa de zonas, 
por lo anteriormente dicho, fué eficaz y 
bien ejecutada. A l final "congelaron” ha
lón con bastante dominio de la jugada; 
progresan notablemente y  pronto será 
un conjunto peligrosísimo en su estrecho 
campo y fuera de él; tienen reminiscen
cias de jugador de fútbol y  ello les per
judica. Individualmente fué su jugador 
más notable el veloz Eiroa.

El equipo de la capital tuvo una ac

difícil la entrada a la canasta contraria,
I pero ello no justificó; el pobre tanteo lo

grado, 18 puntos, “ score” bajísimo para 
el habitual rendimiento de encestadores 
como Blanco, Villaoz, Navarrete y  Serra
no, que no tuvieron su día, ni- los demás 
los secundaron. Del desastre sólo se sal
varon Serrano, hecho un vardadero colo
so, y Carranza, que túvo una feliz reapa
rición, formando ambos una defensa, me
jor en grado sumo, de las muchas que 
se formaron en el transcurso del encuen
tro. Aparte de estos detalles técnicos, 
relativamente fáciles de -corregir, hubo 
en el equipo fallos de índole moral: apa
tía, falta de voluntad e indisciplina.

El arbitraje a tono con el partido: 
malo. Con una ignorancia del Reglamen
to que perjudicó con sus decisiones al 
equipo forastero, más habituado al juego 
actual, con más frecuencia que al equi
po local. N o  contaron para él, izonas, pa
sos, cambios de campo, etc., sancionando 
algunos dobles y  transformando en lu
chas, faltas personales. Él tiempo, a fal
ta de cronometrador, también lo  llevó a 
su antojo y  tocó el final del partido con 
tres minutos de antelación, al tiempo re
glamentario. Si su actuación técnica fué 
mala, no mejor fué su comportamiento, 
francamente parcial, con claro color lo
cal en sus decisiones.

El público, bastante por cierto, correc
to en todo momento.— PIVOTM AN.

Florencio, capitán del equipo. ( Archivo)

E L  CLUB A  PU N TO  DE D ESAPARE
CER DE CATEG O RIA  N A C IO N A L

TOLEDO.— La bomba ha estallado al 
fin. Durante dos meses se vino luchanuo 
con una crítica situación, que al final no 
ha podido superarse, y  ha llegado el mo
mento esperado y temido por todos los 
aficionados: la Junta directiva del Club 
Deportivo Toledo ha decidido presentar 
irrevocablemente su dimisión ante la Fe
deración Castellana.

Hasta última hora se sostuvo una po
sición esforzada y  digna de elogio por 
parte de todos sus miembros; pero al 
conocer la decisión de los grandes Clubs 
madrileños —siempre en ayuda de loa 
modestos, pero menos...—  de no tomar 
parte en un torneo hasta' final de tem
porada, no ha habido más remedio que 
poner el Club en manos del organismo 
rector del fútbol de nuestra región. Se ha 
llamado a todas las puertas, se han he
cho las gestiones pertinentes, pero sin re- 
sultado positivo alguno. Hay ofrecidas 
ciertas ayudas y aportaciones, pero éstas 
no serán suficientes para enjugar el dé
ficit actual ni mucho menos para dejar 
expedito el camino de los que quisieran- 
emprender la ruta de una nueva reorga
nización del Club local.

Es decir, que el C. D. Toledo está a 
punto de desaparecer de la Tercera Di
visión, so pena de que ocurra un milagro 
o de que ,por parte de jugadores, organis
mos acreedores y acreedores particulares 
quieran haeer una generosa renuncia a 
todos o la' mayor parte de sus legítimos 

" derechos.
Esta es, sencilla y  llanamente, la si

tuación de nuestro Club. Ante ella están 
de más todos los comentarios para los 
que figuramos al margen de su libro de 
caja y  de su contabilidad. No querernos 
lanzar ninguna opinión que pueda origi

nar disgustos o malentendidos, y  es pre
cisamente con su presidente, don Alejan
dro Viñuales, con quién hemos sostenido 
el coloquio que va a continuación: 

— ¿Qué proyectos hay hasta final de 
temporada ?

(P A S A  A  SEGUNDA PA G IN A ).
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Campeonato Regional
Ferrocarril, 2; Malagón, 0. 
Castilla, 2; Socuéllamos, 1.
Criptana 0; Manzanares 4.
Daimiel 5; Herencia, 1. 

CLASIF ICAC IO N
*

J. G. E. P. F. C. P
Ferrocarril 11 9 2 0 39 6 20
Daimiel ... 11 8 0 3 34 23 16
Manzanares 11 6 0 5 26 22 12
Socuéllamos 11 5 0 6 28 28 10
Malagón ... 10 4 1 5 16 16 9
Criptana ... 11 4 1 6 22 25 9
Herencia ... 11 3 2 6 15 20 8
Bolaños ... 10 3 0 7 15 35 6
Castilla ... 10 2 2 6 10 29 6

L A  P A S A D A  JO R NAD A
> ▼*; . J # 10 a Áv *>i i.‘ r  \

Fué normal el resultado entre el Fe
rrocarril y el Malagón.

No tan normal fué el Castilla-Socuér 
llamos, porque al equipo manzana reño, 
el más modesto y entusiasta del torneo, 
no le creíamos capaz de derrotar a los 
socuellaminos, que pierden una gran 
cportunidad de lograr puntos fuera de 
casa.

•* /.» • ’ # 41 . * t «i * . ’ / i ! . • 4 # * * i •4 * i

Tampoco consideramos normal el re
sultado del Criptana-Manzanares; son 
mucho cuatro goles a domicilio y aunqüe 
los manzanareños son gente en el tor
neo, habían perdido esa calidad que les 
habíamos visto  ̂ Con esta victoria borran 
la fuerte derrota frente Socuéllamos.

El Daimiel, como es natural, venció al 
Herencia, con lo que se afirma en el 
segundo lugar. ,

L A  PROXIM A JO R NAD A
./ A  ¿ í - , '. » ',  ,1 %ry í’J Í j f  ’ ' • ■ í *c * 'i L ;  ' v  ' j t  t  i' ' *• • v v '  ■ ■ ■' " v . !  ^

So cuéllamos-Cr ipta na.
Manzanares-Daimiei. <

-

Bol año s-Ferro carral.
Mal agón-Castilla.^
Descansa Herencia.

♦ * *
.

Destaca en esta jornada el partido que 
Jugarán en Manzanares el titular y el 
Daimiel. Gran partido que debe de resol
verse favorablemente a los locales que 
tras su victoria en Criptana, querrán 
brindar una buena tarde de fútbol a sus 
partidarios.

En Socuéllamos, ganará el titular a 
los criptattenses ,por goleada. Una dife
rencia de cuatro goles es nuestro pronós
tico.

En Malagón habrá buen partido, pues 
el Castilla, dará la batalla a los locales, 
pero terminará perdiendo.

Y  en Bolaños, el titular tendrá como 
adversario al Ferrocarril, al que debe 
vencer, si no por juego al menos sí por 
las lesiones que han casi diezmado el 
cuadro de la capital. Los del Ferrocarril 
se darán contentos con un empate, para 
seguir imbatidos.

H lílllllIflIlllllflIlllllllP  

L A  PU B L IC ID A D  E N

A
f , .

O
D A R A  A  CONOCER SUS PRODUC- 

TOS. jN O  LO  D U D E ! A U M E N T A R A N

SUS VENTAS.

A R C O
* », • • i -

MIERCOLES, 13 DE MAYO DK 1958.

El Calvo Sotelo salió para
Tánger ayer martes

La Liguilla y jira post-liguera a Portugal
El equipo local que tiene que jugar en 

Tánger contra el España el próximo do
mingo dia 17, su primer encuentro de
la Liguilla de ascenso a Segunda Divi
sión, salió de ésta ayer martes, para ju
gar el jueves en Algeciras, con lo que se 
mitigarán los gastos de desplazamiento

• ■ % t

y llegarán a Tánger.con antelación sufi
ciente para descansar antes del decisivo
encuentro del domingo.

Mientras tanto se hacen gestiones pa-

diciones físicas de todos sus jugadores, y 
eso unido de que todos o la inmensa ma. 
yoría de sus componentes son jugadores 
veteranos, que ya actuaron algunas veces 
en compeciones de este tipo, es io que 
nos hace esperar lógicamente, qiu el quL 
po paisano no solamente desarrolle buen 
juego en todas • sus actuaciones, sino, 
que, también, puedan traerse algún posi
tivo para casa. Lo que sería magnífico, 
y después con tres encuentros seguidos 
en nuestro campo, el Calvo Sotelo se co.

El C. D. Calvo Sotelo, subcampeón del IV  Grupo, que va a comenzar su lucha
por el ascenso a Segunda División.

ra que un día cualquiera de la semana 
siguiente jueguen un partido con otro 
equipo del litoral viaje después a Valencia 
a jugar el día 24 contra el Levante su 
segundo encuentro de campeonato de as
censo a categoría superior. E l segundo 
partido amistoso quizá se juegue >en La 
Línea contra la Balompédica, cuyo en
cuentro es¡tá en principio aceptado, si 
bien la fecha que el Linense ofreció .era 
la del día 14.

La  expedición va compuesta por Ca
brera y Arias, porteros; López Carretón, 
Pía Mora y Novo, defensas; Antoñito y 
Gallego, medios; Coto. Vil aseca, Brfgl- 
do. Fraga, Castillo y Benitp, delanteros, 
delegado de equipo, masajista y el en
trenador Maside. • Particularmente 'Van 
hasta diez directivos del Club y de la 
Peña, un locutor de radio y algún pe
riodista.

De no concertarse el partido amistoso 
que mencionamos, el equipo regresaría a 
Puertollano el martes o el miércoles pró
ximos, para salir con dirección a Valen
cia dos días después.

Nadie se hace demasiadas ilusiones en 
dificilísimos encuentros contra equipos 
lo que se refiere al resultado de estos 
como el España y Levante, ambos con 
grandes méritos para el ascenso; el am
biente y los viajes tan largos no han de 
ser muy propicios tampoco a los de 
Puertollano. Pero por otra parte hay que 
tener en cuenta que el momento que atra
viesa el Calvo Sotelo es muv bueno en lo 
que se refiere a su acoplamiento y con

locaría en magníficas posiciones para 
dar la campanada.

El próximo domingo, “Marcador”, ten
drá al corriente a todos sus numerosos 
lectores de cuanto ocurra en Tánger y 
un Valencia, -donde se jugará el partido 
Levan te-Córdoba,

* Üí- *1*
Tres equipos portugueses han solicita

do la presencia del Calvo Sotelo en la 
nación vecina para jugar otros tantos en
cuentros amistosos al finalizar la Ligui
lla de ascenso. Se están estudiando las 
rendiciones ofrecidas y  nada tendría de 

particular que hiciera la excursión ju
gando un partido a la ida con el Huelva 
y otro al regreso con el Badajoz.

La fama del Calvo 'Sotelo ha traspues
to ya lag fronteras y los miles de afi
cionados locales pueden muy bien sentir
se orgullosos de sus colores futbolísticos.

*  *  *

Maside está recibiendo ya desde hace 
muchos días ofrecimientos de jugadores 
y pasadas las preocupaciones de la Ligui
lla, la Comisión que entiende en tan di
fícil asunto, empezará sus gestiones con 
los jugadores, a los cuales se les piensa 
proponer renovación de contrato para 
ver los que,son necesarios.

Nada por el momento se puede «adelan
tar en este asunto y sólo podemos $ecír 
que serán más de tres los jugadores" que 
por tener ya la edad reglamentaria pa
sarán del juvenil al equipo titular.

ANEZDA.
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El C. D. Manchego ante la próxima temporada
i i

Apuntada la solución, en el número 
anterior, de la composición de un equi
po, si no modesto del todo, sí dentro de 
las posibilidades económicas de Ciudad 
Real, cabe hoy esbozar otra fórmula, tal 
vea más compleja — por los intereses 
oreados en juego—  pero acaso más per
manente y definitiva^ Se trata de la fu
sión, en una sola y  potente sociedad de
portiva, de todos los Clubs de la capital.

dada uno por separado realiza un me
ritorio, aunque a veces infructuoso, es
fuerza. Todos jimios sumarían volunta
dos y aportaciones que es lo que interesa. 
Tratándose de Ciudad Real, no creemos 
que se deba anteponer el amor propio. 
Hemos citado varias veces el ejemplo de 
Falencia, en donde los tres Clubs régio- 
nales que allí existen se han fundido en 
tuto solo, que tendrá representación en 
Categoría Nacional. Se ha conservado el 
nombre más antiguo — C. D. Patencia—  
para la Tercera División y  los restantes 
equipos seguirán el torneo provincial, 
regional y de aficionados, dando a los 
socios toda la gama de las competiciones 
posibles y teniendo jugadores para todas 
ellas.

Si aquí el Manchego, Ferrocarril y la 
U. D. Ciudad Real hiciesen lo mismo, 
oreemos que el éxito sería indiscutible. 
Podrían rebajarse las cuotas de afilia
ción y quedar constituido un Club neta
mente popular. Es posible que, al ser 
socios todos los aficionados que van 
prácticamente al fútbol, se rebajase la 
cifra de recaudación por partido jugado 
pero, en cambio, los ingresos serían más 
seguros y permanentes. Y , por otro lado, 

i el socio tendría mayores atractivos para 
serlo. Durante la temporada futbolística 
contaría con partido todos los domingos 
y, en otras épocas, los demás deportes 
no menos espectaculares: balón mano a 
siete, baloncesto, atletismo, ciclismo, etc.

¿Es que, de esta forma, no se podría 
llegar a la cifra de 1.000 a 1.500 socios 
de número y  bastantes protectores que, 
al rebajarse la cantidad por íichajeg y  
sueldos ,daría el dinero suficiente para 
mantener varias y  diversas competicio
nes?

Para ello, podría constituirse una Di
rectiva con los elementos más represen
tativos de los Clubs ahora existentes, en 

. la que trabajarían con ilusión y  podrían 
hacer prosélitos y  socios en todos los sec
tores sociales. Aún más: toda la ayuda 
oficial, centrada en una sola mano, sería 
más eficaz que minifundida como ahora.

Como el Club tendría un equipo de 
Grupo de Empresa, seguiría la ayuda da 
Educación y Descanso y  de la Rente; las 
autoridades, al ver una sola y  única so
ciedad fuerte, no exclusivamente dedi
cada ai fútbol, mirarían la cosa con gran 
simpatía; no habría fricciones de fechas 
y partidos; con un solo entrenador para 
los equipos de fútbol, bastarla; y  además 
es posible se pudiesen formar deportistas 
completos, ya que los preparadores de 
educación y física y  demás deportes se 
hallarían compenetrados. Las ventajas 
son muchas. Ahora bien ¿puede llevarse 
a la práctica? He aquí la pregunta a 
que, sinceramente, con la mano en el 
corazón, hay que responder. Nosotros

oreemos que sí, si se deja a un lado el 
amor propio y  el pequeño egoísmo.

Entonces el C, D. Manchego podría 
actuar en la Tercera División; otro equi
po — que debería seguir llamándose Fe
rrocarril—  iría a  la Regional y  Copa de 
Aficionados; y  un tercer equipo, juvenil 
recogería a todos los muchachos que 
apuntan condiciones para llegar a ser 
futbolistas, formando la cantera de ios 
dos primeros.

En este caso, la importación de juga
dnos sería prácticamente nula y, entre 
todos, podría llegarse a 1?. solución dei 
amateurismo marrón, es decir, dei juga
dor colocado én un empleo o trabajo y 
que, los domingos, actúa en los partidos, 
con lo que su sueldo futbolístico no es

en esas condiciones? ¿Es que el propio 
ferrocarril no es el líder del campeonato 
regional frente a equipos reforzados con 
jugadores profesionales de categorías su
periores? Medítese en esto, que es más 
serio e interesante de lo que parece.

Respecto ai nombre, no creemos que 
haya discusiones. Aunque lo ideal sería el 
de TJ. D. Ciudad Real, por llevar el nom
bre de la capital, habría que mantener el 
de C. D. Manchego, no sólo por historia 
y. porque va a cumplir las bodas de pla
ta, sino porque absurdamente, la Fede
ración da preferencia a otro Club ma
drileño que lleva el nombre de Ciudad 
Real, eu vez de dar prioridad a la po
blación que ostenta dicho título. Por otra 
latió, el Ferrocarril no ha tenido Incon.

U N A  DE LAS  MAS RECIENTES FORMACIONES DEL C. D. M ANCHE
GO DE L A  PRESENTE TEM PO RAD A 1952-53 QUE, A  PESAR  DCE NO 
A YU D A R LE  L A  SUERTE. SE CLASIFICO  EN  E L  CUARTO LU G AR DE

SU GRUPO.

base, sino complemento, de sus ingresos 
familiares.

Con una Directiva en la que estuvie
sen representados virtuaimente todos los 
sectores de la vida ciudarrealeña, sería 
más fácil hallar destino a los jugadores.

A  guisa de ejemplo — y sin que que
ramos herir susceptibilidades si olvida
mos algún nombre—  ahora mismo for
maríamos un primer equipo de jugado
res locales o sentí-locales, sin que des
mereciese mucho del de estas pasadas 
lemporadas. Con Galiana y  otro en la 
puerta; con Torres (? ) ,  Costoso, Adol
fo, Morena y  alguien más en la defensa; 
con Valch (? ) ,  Sebas, Santos y Viclsa 
en la media; y con Las Heras, Chiqui, 
Arsenio, Euialio, etc., en la delantera y 
algún refuerzo ¿es que no se baria buen 
papel en Tercera División? A  Valch y  
Torres Ies ponemos -una interrogante, 
porque desconocemos sus aspiraciones, 
pero no sería difícil convertirlos en loac- 
les con ayuda extra-deportiva en forma 
de colocación. En la delantera es donde 
hacen falta más elementos. ¿Pero es que 
Carbonell, Rodríguez y  algún otro no 
han hecho sondeos para hallar coloca
ción en la Renfe, ?.l ver que se les pa
san los años sin conseguir la meta de 
un. ascenso? ¿Es que algún otro ele
mento joven y  valioso de la provincia o 
de Madrid no se vendría a Ciudad Real

(Foto Archivo).

veniente en cambiar el suyo de Ferrovia
rio cuando le ha convenido y  además 
seria demasiado exclusivista para un ' 
Club de amplios vuelos populares; el 
Club de todos y para todos los deportis
tas de Ciudad Real.

A  la consideración de todos los afi
cionados y  en especial de nuestro buen 
amigo el señor Donas, presidente del 
C. D. Ferrocarril, dejamos lo antes es
crito, sin que por ello renunciemos a vol
ver sobre el tema en días sucesivos.

Pero hoy ya hos hemos extendido de
masiado y, con lo que hemos apuntado, 
hay bastante para pensar y  pensar bien. 
Y  lo que es iikis importante: para actuar 
con decisión — R ASAM A .

«IIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIM

La Bicicleta B. H.
NO ES DE LAS  MEJORES 

¡ES L A  MEJOR! 

DISTRIBUIDORES P A R A  L A  

PRO VINC IA :

RODRIGUEZ HERMANOS S. C.
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Tum or haría  una 
película en Españat

f
• • * * ‘ V  % % *. '

«Es mejor ser„mujer tranquila que artista de cine», ha 
dicho a un periodista en Palma de Mallorca

PA LM A .— Lana Turner y Lex Barker 
llegaron a Palma continuando su viaje 
de turismo por España. i

El periodista Pedro A. S'erra fué a 
verla al hotel donde se hospedan y con
certó una entrevista para las seis de la 
tarde. Pero no fué a las seis, sino bas
tante más tai de, cuando pudo — ¡por 
fin!—  hahiar con ellos.

Lana dijo:
— Estoy . muy contenta de estar e:n 

España...
— Quisiera preguntarle...
— rodo Jo que puedo decir, lo he cu-

L A N A  TU R N ER
cho ya a los periodistas de Madrid.

— Si por ejemplo le preguntara, ¿cuál 
ce su última película?

— “La bella y el bandido”.
— ¿Y cuál es la próxima?...
— “Loers Latín”, con Ricardo Mon- 

talbán.
— De acuerdo, pero hay varias pregun

tas que usted no ha contestado: ¿Es su 
viaje un romance amoroso?

Lex y Lana se miran en los ojos muy 
serios, al parecer, y después dice que no 
ha comprendido la pregunta. 1

— ¿Es mejor ser actriz de cine, de fa
ma mundial, o mujer de vida tranquila 
en el paisaje mallorquín?*
* — Es mucho mejor lo último, dice sin 
pensarlo apenas.

— Otra pregunta: ¿Se propone filmar 
en España ?

— Si se m^ ofreciera algún ventajoso 
contrato, sí.

— ¿Es cierta la crisis de Hollywood?
— No. En Hollywood siempre hay cri

sis, según el decir, pero siempre 
aumenta la'producción de películas.
Y  PR EG UNTAM O S A  LEX

— Lex, ¿está satisfecho de sus inter
pretaciones de “Tarzán” ?

— Sí.
— ¿Es su ambición continuar interpre

tando este personaje?
— No.

. — ¿Por qué?
— Existiría el peligro de convertirme, 

a mi vez, en un “Tarzán”, y no deseo 
•caracterizarme en demasía. A  lo sumo, 
interpretaré dos películas más, si me ofre
cen contratos muy ventajosos.

— ¿Cuál es la impresión mejor que ha 
tenido de España?

— Sin cobas ni ganas de complacer a 
nadie, dbbo decir que el esfuerzo que ha 
hecho el pueblo español para realizar la 
España de hoy, la España que a nos
otros, los americanos que la visitamos, 
nos produce verdadero asombro, destru
ye, los prejuicios que en nuestra tierra 
existen en torno a ustedes. Estoy orgu
lloso de que mi abuela fuera sevillana de 
pura cepa.

— ¿ Qué piensan hacer ustedes cuando 
salgan de Mallorca?

-‘—Lana interpretará una película en 
Inglaterra y otra en Italia y yo regresa
ré a los Estados Unidos, a mi vez, para 
interpretar una en Hollywood. Después 
vendré a Europa a filmar.

— ¿Se reunirá con Lana?
Ahora es Lex quien parece no com

prender. Lex y Lana, a unísono, se dis
culpan y vuelven a hablar de su can
sancio, del enorme cansancio de diez 
días de viaje sin apenas dormir.

El prim er nombre 
en Radio

DISTRIBUIDOR NAVARRETE 
M.“ Cristina, 1. C. REAL

'd k p o ÍU t K Í

Antonio Tapia Alonso
---------- o — -

Antonio Tapia Alonso, guardameta del 
C. D. Manchego, es santanderino y tiene 
28 años. Actuó en el A . C, de Santan
der y luego en el Tolosa, filial del Rá-

cin*. u u ií
Más tarde fué a hacer el servicio mi

litar a Valladolid donde ingresó en el 
Alas Amaika. Luego pasó al Real Va
lladolid y después al España y Maghreb 
de Tánger de donde vino al C. D. Man
chego.

En el Valladolid fuó titular " hasta el 
ascenso del Club a Primera División.

En Ciudad Real actuó de titular caá 
la mitad de lá temporada.

La próxim a vez  
aféitese con una

t •

Hispano Suiza
Distribuidor:

NAVARRETE
lllllllllllllllllll!

Fotos Miguel
REPORTER GRAFICO  DE “ARCO” EN

M AD R ID
Doctor Fourquefc, 5. 

Deportistas, aficionados:
Miguel tiene el mejor archivo fotográr 

fico de todos los acontecimientos depor
tivos en que habéis sido protagonistas 
en la capital de España.

Se sirven encargos con rapidez.

P a r í
ROOLES, 1S DE M AYo

( i
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DESDE MADRID

Este cuento se acabó
Cuando esta perezosa primavera no ha 

terminado de desperezarse; cuando aún 
Ja gabardina es prenda obligada, y  el 
sol, amarillo y  frío, se hace el remolón 
■para entregar sus ardores, se nos ha 
acabado la temporada oficial de fútbol 
en la Tercera División.

Has <ásfe mes de mayo, endebles y 
renqueando, ban aguantado con decen
cia y sacrificios,_ y  pagando más con 
buenas palabras que con buenas pesetas, 
algunos equipos de nuestro raquítico y  
desordenado IV  Grupo. A l' final, con
juntos como el Valdepeñas y  el Conquen
se, han tenido que alinear a sus porteros 
suplentes en otros distantes puestos. Y  
con sus once jugadores justos marchar a 
recoger derrota que, si siempre son amar
gas, 10 son más cuando se añade a la 
pérdida la desilusión, y a la desilusión, la 
bancarrota.

La apostilla final a la clasificación 
—no desciende ninguno—  tiene más de 
■desprecio que de generosidad, más de 
ironía que de justicia. Que precisamente 
en ese emocionante sube y  baja es don
de se prueban las aficiones, 'donde se 
encuentra la veta que permita con reno
vados bríos volver a la lucha; el lugar 
exacto en que debe quedar el nombre 
deportivo de una localidad, el pulso en 
fin, del verdadero aficionado, que mida 
el alcance de su futura aportación.

Podría argumentarse que estas son 
cuestiones de cada población y  que a 
ellas solamente corresponde la decisión 
de formar un conjunto, de mantenerlo y 
clasificarlo. Ello es cierto en parte. No 
lo es cuando los que deben articular la 
vida de los equipos, el desarrollo de la 
competición, y  velar por defender sus 
intereses, en interés de la. mejor marcha 
del fútbol nacional, se hacen los sordos 
a reclamaciones, y  dan palabra de 'rey a 
una desafortunada decisión

Al repasar en este balance pasivo las 
cuentas del IV  Grupo, nos cuesta mu
cho trabajo recordar algún encuentro 
emocionante; no poder contar a la hora 
de la liquidarión con que tal o cual equi
po manchego dejó a su paso algo más 
que la forzada actuación de sus juga
dores. Sólo el Calvo Sotelo, con ese 
alaliguí de la Liguilla, podrá mantener

tenso el nervio de la afición .Puertollano 
ha hecho muy bien en premiar como se 
merece a sus jugadores y  mucho nos 
alegrará verles llevando el nombre de la 
Mancha a otras tierras dé España y  
Africa, y  traerse de ellas jomadas vic
toriosas.

E l Manchego, generalmente, juega me
jor la segunda vuelta que la primera. 
Será quizá porque es un equipo nervio
so, viva-, d¡e una veteranía acreditada y  
de innegable solera, pero indudablemen
te se de:a sorprender en los primeros en
cuentros y  luego tiene que hacer gran
des esfuerzos para el “honroso puesto” . 
F,s muy pronto para augurar nada y  
nada sabemos de las intenciones de sus 
directivos. Si la caja no anda mal del 
todo tendremos con seguridad otro con
junto parecido al de este año y  quiera 
Dios que aquellas emociones del ascenso 
y  el descenso, aquellas inquietas cróni
cas del pasado año, vuelvan a las pági
nas de ARCO para llevar una emocio
nada tensión a sus seguidores.

Lo de Tomelloso fué el primer jarro 
de ag ía  í i ’s, lo de cerrar la temporada 
en Mayo, una ducha helada; y  dejarnos 
en la sosa tranquilidad de “ como antes” , 
un baño tibio que ni debilita ni enardece.

Ahora, con toda serenidad, tenemos 
de cuatro a cinco meses por delante pa
ra pensar de qué ardid hemos de valer
nos para pagar unos miles de duros a los 
jugadores, amortizar algunos más de la 
deuda anual, y  tener'cuatro cuartos para 
comenzar la temporada venidera. Por 
nuestra parte cuenten con que tomare
mos parte en la rifa de la moto, el cerdo 
y la yunta, sorprendentes recursos a que 
tienen que echar mano los conductores 
entusiastas de nuestros equipos.

¿Cómo podríamos resumir la sensa
ción que nos ha causado el corte oficial 
de la competición? Con un ejemplo. ¿ A  
ustedes no se les ha caído nunca un ci
garrillo cuando estaban en plena degus
tación? ¿No les ha retirado la copa de 
licor un camarero distraído, cuando re
servábamos paladear el sabroso golpeei- 
to final? Pues una cosa así.

Bueno, pues como nos vuelvan a “reti
rar la copa” ... ¡nos marchamo® sin pa
gar! J. PEREZ FERNANDEZ.

Siguen hablando de fútbol
las aficionadas guapas...

------- o-------
Continuando nuestras charlas con afi

cionadas guapas, nos hallamos hoy ante 
la gentil y  distinguida señorita Manoli 
Pareja, entusiasta seguidora del Manche
go y  simpática asistente, de manera asi
dua, a los encuentros que se celebran en 
el Estadio.

Ella, siempre generosa y  complacien
te, nos “aguanta” un poco y  locuazmen
te nos va respondiendo:

— Sí, soy de Ciudad Real y  entusiasta

de nuestro Deportivo, que ha merecido 
— especialmente en esta segunda vuel
ta—  clasificarse por lo menos, por lo 
menos, el segundo de la tabla.

— Verdaderamente ha tenido muy ma
la suerte, bien és cierto, a pesar de la 
gran clase quie tiene. Pero hija... el fútbol 
es así. ¿ Y  de Primera División, qué 
equipo es tu predilecto ?

— Hombre, no hay que preguntarlo: el 
Real Madrid, que es equipo señor, de 
gran clase y  técnica.

— ¿Disgustada por no haber quedado 
el Madrid campeón?

— Tanto como disgustada... ¡Decepcio
nada nada más! Tenía mucha ilusión.

— ¿ Qué otras aficiones... ?
—Como buena española, lo® toros y  

luego me gusta jugar al tenis y  balon
cesto.

— Muy bien, señorita, Y  de lo de
más, ¿ qué ?

— ¿Cómo de lo demás? ¿A  qué se 
refiere ?

— A l novio, hijita, al novio.
— ¡Ah!, de eso nada; mis 18 años es

casos, son muy pocos aún para compli
carlos.

— ¿ Candidatos ?
— N  sé si sentirlo o alegrarme: bas

tantes.
Claro, no dudamos que así es dada la 

belleza de Manoli y  su simpar simpatía.

ANG ARFE.

■■IIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIH

* BALMASEDA
Malagón

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arco. #37, 13/5/1953.



A R C OPágina 8 MIERCOLES, 1» DE MAYO DE 195*.

Coche rito de Bilbao"
nada menos que Ja

se apedillaba
ureguiibeitia

Trabajó como cochero y, de ahí, le vino su apodo taurino
LE  FALTO L A  ALEGRIA DEL TOREO ANDALUZ PERO CONTRIBUYO AL  

CRECIMIENTO DE L A  .AFICION DEL NORTE

Castor Jaureguibeitia e Ibarra (Coche- 
rito de Bilbao), nació en Bilbao el 27 de 
Diciembre de 1876, y sumó muchos par
tidarios desde el comienzo do su carrera 
hasta que desapareció de los ruedos, y 
no puede negarse que contribuyó' en gran 
manera al crecimiento de la afición en la 
capital de Vizcaya y que la nombradla a 
que obtuvo, hizo que en la región bro
taran muchos toreros. Es uno de los to
reros más completos que ha dado el Nor
te, pues tanto con la capa, como con 
las banderillas, la muleta y  el estoque, 
demostró una gran seguridad. Toreaba 
parado y bien, y sólo le faltaba algo de 
esa alegría tan peculiar en los toreros 
andaluces.

Después dé dedicarse a varios oficios, 
entre otros el de cochero, de donde le vi
no el apodo —pues con su apellido es di
fícil que hubiese sido tomado eh serio en
tre la afición— y  tras las correrías obli
gadas por los pueblos vascos, hizo algu
nas pruebas en serio en Bilbao, y cuan
do se consideró bien dispuesto se presen
tó en Madrid el 2 de Septiembre de 
1900, matando reses de Pérez de la Con
cha. A  partir de tal fecha, formó entra 
los mejores novilleros y  fué uno de los 
más solicitados en los cuatro años si
guientes.

Con. el beneplácito de la afición, tomó 
la alternativa en la plaza de Madrid en 
una corrida de gran solemnidad, el 16 de 
Septiembre de 1904, pues le acompaña
ron Fuentes, Bombita U  y  Machaquito, 
y se lidiaron en ella ocho toros de Iba- 
rra. Antonio Fuentes le cedió el primer 
toro de la tarde, al que Cochero le dió 1 
muerte de una estocada superior.

Fué ascendiendo poco a poco, desarro
llando su actividad en forma ordenada, 
pues hasta la mitad de su actuación co
mo matádor de toros, ganó terreno de 
año 'en año. En el mencionado de 1911, 
durante el cUal toreó 59 corridas, se halla

en el punto culminante de su carrera.' Al 
descender, también paulatinamente ,no 
fué porque disminuyeran ¡sus aptitudes ni 
porque sufriera eclipse alguno su digni
dad profesional, sino porque fueron lle
gando toreros jóvenes que traían nuevas 
normas de ejecución y  barrían todos los 
viejos procedimientos.

La disminución de sus contratos se hi
zo más sensible en 1914, a lo que con
tribuyó no poco una operación quirúrgi
ca que sufrió en el pie derecho; cinco 
años más siguió en la profesión y  el 6 de. 
Julio de 1919 se despidió en Madrid al
ternando con Joselito y  Belmonte. La 
buena faena que realizó en su último 
toro, le valló la oreja de dicha res.

De sus paisanos se despidió el 31 de 
Agosto del mismo año, alternando con los 
vizcaínos Chiquito de Begoña, Torquito 
y Fortuna, y  matando reses de don Gra- 
ciliano y  Argimiro Pérez Tabernero. Tuvo 
una tarde muy lucida y  escuchó deli
rantes ovaciones, y  al cortarse la coleta 
en el ruedo, le consideraron todos como 
retirado definitivamente, pero una oferta 
tentadora le hizo vestir nuevamente el 
traje de luces, aunque por una sola vez, 
en la misma plaza de Bilbao, el 10 de 
Agostó de 19'20, en la que mató reses 
de don Matías.

Mientras fué matador de toros hipo 
cuatro excursiones a Méjico y  dos a 
Lima,

Los percances de mayor gravedad que 
sufrió, fueron los siguientes: de noville
ro, una gravísima cornada en el vientre, 
producida por una res de Pellón en la 

1 plaza de Madrid, el año 1903; otra cor
nada de un toro de Moreno Santama
ría en Bilbao el 14 de Jimio de 1906, y 
una de bastante consideración que sufrió 
en Burgos de un toro de Pérez Taber
nero el 30 de Junio de 1907.

Falleció en el Sanatorio de Guadarra
ma (Madrid) el 28 de Febrero de 1928.-

■IHIII1! « lililí
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Homenaje a 
una célebre 
línea media

-------o
VOZ-MEDIANO - HIGINIO - 

MANOLETE
ALCAZAR.— Para muy en breve se 

prepara un buen acontecimiento depor
tivo en Alcázar. Este acontecimiento ten
drá lugar para ensalzar el coraje de 
aquella línea media recortada de Higi- 
nio, Vozmediano y Manolete.

En los medios deportivos al cazaremos 
ha caído muy bien la noticia, ya que una 
vez terminados los campeonatos oficia
les volverán los jugadores que han in-

■ . ...

Vozmedlano-Higinio-Manolete, que en 
breve serán homenajeados en Alcázar.

tegrado todos los equipos de por ahí, y 
se podrá formar un once — o mejor di
cho—  al Gimnástico completo que cuajó 
aquellos inolvidables partidos para hun
dirse en la nada.

Pero, en fin ,nos haremos la ilusión 
de verlog nuevamente juntos y  olvidan
do el vacío que ahora. tenemos, nos ha
remos, también la ilusión de vernos más 
jóvenes.

Que soñar es muy hermoso.
No olvides lector a la línea media Voz. 

mediano-Higinio-Manolcte.— YO.

ANTES DE COMPRAR

ESCUCHE
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En trev ista  con p re p a ra d o re s  y  
directivos del Daimiel C, F.

El secreto de los grandes triunfos del Club
Como quedó prometido la semana pa

sada, he querido interviuvar a los direc
tivos y preparador*;? del Club daimieleño, 
porque ju’ go que las manifestaciones que 
van ha hacer para la  afición y  jugadores 
son muy interesantes.

En primer lugar pregunto a don Car
los Comina, entrenador:

—¿Satisfecho d< los muchachos? 
—Satisfecho hasta el máximo. Siguen

una línea de conducta excelente y  su dis- 
ciplina les conduce a la coronación de 
lea éxitos que cosechan en el actual cam
peonato.

—¿Te ha sido muy difícil el conseguir 
de ellos su acoplamiento ?

—Siempre resulta difícil la unificación 
y acopiamiento de jugadores que durante 
un determinado lapso de tiempo han per
manecido inactivos, sin dudar del factor 
clase que les acompaña; pero una vez so
metidos por mi compañero y  amigo don 
Luis Sámano, a una metódica y  exce
lente preparación física, unido al interés 
de todos ellos, lo demás ha sido tarea 
fácil y  se van adaptando al fútbol actual.

—¿A qué atribuyes el éxito?
—En primer lugar a un entusiasmo 

sin límites digno de elogio, de todos los 
muchachos; la preocupación constante 
de superarse en cada momento, y  el in
terés de todos de poner en práctica en el 
terreno de juego las enseñanzas recibidas.

—¿Contento entonces con los juga
dores ?

—Ya te he dicho que contentísimo, 
tanto de nuestros locales como de los 
Burgos, Martín y  Baena, que completan 
nuestro cuadro, y  que se han adaptado 
perfectamente a nuestro once.

—¿Alguna cosa más, Carlos?
—Mi gratitud y  agradecimiento al pue

blo de Daimiel, deportivo y  entusiasta, 
que ha respondido con hechos bien palpa
bles a los éxitos ,de su equipo. Que no 
desmaye nunca y que me gustaría, dada

la gran afición hoy existente, que una 
categoría nacional abrazase el nombre 
de este gran pueblo deportivo.

Don J-iUis Sámano, preparador físico 
nos dice:

— ¿Crees indispensable para jugar el 
buen fútbol, la preparación física?

— La preparación física en sí no hace 
jugadores de fútbol, pero consiguiendo 
por medio de ella vigorizar el desarrollo

natural del individuo, llegándose al má
ximo de elacticidad del sistema muscu
lar, así como la amplitud de capacidad 
respiratoria y  resistencia a la fatiga, se 
hace en la actualidad imprescindible. Hay 
que efectuar además una misión de com
pensación puesto que la práctica exclusi
va de un deporte suele llevar lesiones a 
veces muy graves. Con alguna frecuen
cia se da el caso de jugadores que tie
nen que retirarse prematura y  definiti
vamente, por padecer lesiones internas, 
que hubieran podido evitarse con una 
preparación física adecuada en sus co
mienzos como jugadores aficionados.

— ¿Satisfecho con los muchachos?
— A  pesar de haber algún inconvenien

te — horario de trabajo, etc., etc.—  pue
de decirse que todos, tanto titulares co
mo suplentes, ponen el máximo interés.

— ¿Esperabas de ellos el rendimiento 
demostrado para ir clasificados en se
gundo lugar?

— Siendo este el primer campeonato 
regional de la provincia que presencio y 
desconociendo la valía de los equipos con 
que teníamos que enfrentarnos, no po
día vaticinar nada, pero vistos los par 
tidos de acoplamiento y  la forma en que 
se mejoró en los dos primeros del cam
peonato, no ha sido para mí extraño el 
encontrarnos en este momento con cua
tro puntos positivos.

— ¿Qué diferencia encuentras entre el 
cargo de preparador al de simple afi
cionado ?

— Como aficionado uno se deja llevar 
generalmente por la pasión, preferencia 
por determinado jugador, de curta for
ma de juego, etc., etc., todo ello muy 
lógico y  natural; como preparador no 
me queda más remecLo que ver las co
sas más fríamente y  comprender que es 
preferible la homogeneidad y  fortaleza 
del conjunto cuando las circunstancias lo 
han aconsejado, como creo que con tanto 
acierto ha sido llevado a la práctica por 
Comins y  la Directiva. De esto puedes 
deducir qué diferencia existe.

-—Comprendido todo, Luis.
Ahora me toca preguntar a mi buen 

amigo Ramón S. Archidona, secretario 
técnico.

— ¿ Estás contento del rendimiento de 
los muchachos?

-—Estamos plenamente satisfechos de 
ellos, todas, sus lineas funcionan a la 
perfección, tienen mucha moral y  saben 
trenzar un fútbol lleno de vistosidad y 
desmarque, que imposibilitan el juego del 
contrario.

— ¿Cómo acoges las derrotas de tu 
equipo?

— Siéndote sincero, ni me ag'rada per
der fuera, siendo superiores al contrario, 
ni me satisface la victoria en basa si 
somos inferiores al visitante.

— ¿Cómo habéis logrado este con
junto ?

— Porque ha habido empeño y  entu
siasmo en nuestra can
tera local, tanto en 
veteranos como en 
noveles, una prepara
ción perfecta a cargo 
del entrenador y  pre
parador físico y  gran 
acierto en nuestros 
refuerzos que, ha
ciendo gala da su 
gran clase, juegan, y 
enseñan... eso es todo

—¿ Crees posible que 
se pueda perder al
gún partido de los de 

casa?
— Dado el momento por el que atravie

sa nuestro equipo, no lo creo fácil, pero 
si esto sucediese, acogeríamos la derrota 
con un alto espíritu deportivo.

— Una última pregunta. ¿Qué equipo 
de los visitantes ves más difícil de ven
cer?

— Para mí existe dificultad en todos,
• pues como ya te digo anteriormente, 
muchos de los equipos de esta regional 
tienen excelentes jugadores y  méritos 
para clasificarse en los puestos de honor, 
y  has de manifestar que tengo unos 
compañeros de Directiva entusiastas e 
incansables y  con un público que se lo 
merece todo.

Cómo ya se sabe, esta Directiva y  ju
gadores han demostrado un grari interés 
en que el pabellón del deporte daimiele
ño quede a la altura que le corresponde.

CASILLAS.
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£1 primer valor del 
ciclismo déla Mancha 

habla para ARCO
--------o-------

MERINO NOS CUENTA SUS 
PROYECTOS

M ALAGON.— Sin pensar, me he en
contrado en la estación con este joven 
y  extraordinario ciclista q<ue es Merino, 
leí cual se dirige a TOmelloso para correr 
la carrera que se celebró el día 10.

Le saludo, y  después me dispongo a 
• inteviuvarle y  él me va respondiendo con 
su simpatía peculiar.

-Oye Merino, ¿cuándo cumples el 
servicio militar?

—Sólo me quedan yo 8 meses.
-¿Tu última carrera?

—En el trofeo Candelas el día 3 del 
presente, en la cual corrían figuras como 
Berrendero (sobrino) Bruna, Victorio 
Garcia, etc., etc;, quedando bien clasifica
do, y  si no llegué el primero fué debido 
a un inoportuno pinchazo, en la segunda 
vuelta, cuando ya faltaban 20'kilómetros.

—Di me Merino, ¿actualmente, cómo 
te encuentras físicamente?

—Me encuentro bastante bien, aunque

MERINO. (Foto Archivo).

teniendo en cuenta, que el servicio mili
tar me resta algunas facultades.

— ¿Qué proyectos tienes para cuando 
termines ?

—Prepararme a conciencia y cuidar- .. 
me tanto como este deporte exige: ali
mentación adecuada, reposo, etc. y  des. 
pués mucha carretera.

— ¿Te han apoyado, económicamente, 
ae entiende?

— Si, algo. Berrendero me ha pagado I 
en Madrid, algunos desplazamientos, y 
las carreras que he ganado allí me las 
¡ha gratificado a 2 pesetas por kilómetro. ■

— ¿Alguien más?
Sí, aquí en Malagón, el señor Vives 

tne ha hecho dos jerseys y para mis 
desplaramientos me ha sacado un kilo
métrico. Estoy muy agradecido, igual-

A R C O MIERCOLES, 18 DE MAYO »B  18

Administrativos y técnicos di 
MACOSA frente a frente

Administrativos y técnicos de MACOSA momentos antes del encuentro ganado 
por los últimos. Por algo jugaban con los Técnicos el célebre López (1) y el 
padre espiritual del casi olvidado Cuco de Alcázar (2) aunque enfrente tuvie
ran al popular Higinio (3). (Foto Pitosabel).
ALCAZAR.'—El sábado último, no sin 

antes haber sido suspendido por la llu
via — como los buenos— tuvo lugar en 
el terreno de Educación y Descanso, el 
enouentro anunciado entre AdDjinistrati- 
vos y Técnicos de la Empresa MACOSA.

La rivalidad entre ambos — deportiva, 
se entiende —'tuvo como consecuencia 
la aplastante derrota de los Administra
tivos, aunque no lo pareciera, a los es
pectadores ni mucho menos al señor Cer
vantes, árbitro dsl, encuentro, que cree 
a estas alturas que los derrotados son 
los de su bando.

Merece destacar la labor, o mejor di
cho, el duelo a muerte Higinio-Lópetz, 
que demostraron su gran clase no muy 
lejana, por cierto, que en todog los cam

pos manchegos dejaron patente de su; 
deportividad y de su nobleza.

Y  también -—¿cómo no?—  destacó e» 
sentido inverso el cronista, confesando 
que los partidos se ven muy bien desd«| 
la banda, pues un balón a media alturai 
envío de López al que suscribe, frente a 
la puerta, le echó ias manos para no; 
romperse las gafas, en lugar de haberío 
dado un ligero cabezazo.

En fin, un encuentro entretenido que 
tuvo como colofón la increíble derrote 
de los Administrativos que Se asombraJ 
rán al leer estas líneas, pues aún no se. 
han enterado que la bolita fué cinco vé| 
ces a la meta de Tejera, ¿no es asi?

YO.
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La vuelta a Andalucía, aplazada 
hasta el 6 de agosto

La Directiva de la Unión Velocipédica 
Granadina, nos remite la siguiente nota:

"Como consecuencia dé que las aporta
ciones de las firmas comerciales andalu
zas y organismos oficiales, pese a su 
buen deseo, no podrán ser suficientes pa-

A1iÍllll!llllllllllllllll1llU llllllllllliIU IIIlllllllilllllllllllllllllU IIIIU IIIIin iíllllÍIIH IIIIH NIIIin ill!llt!lllflllnU!ll
mente de toda la afición de Malagón. 
Hazlo patente.

— ¿Próximas carreras?
—El dia 15 en San Isidro (Madrid) y 

luego la vuelta a Andalucía que se ha 
aplazado basta agosto.

—Y  por último. ¿ Qué público te trató 
con más consideración?

—El público español, aficionado al ci
clismo, es francamente bueno. Me ha 
tratado muy bien el público madrileño y 
no hay que decir que el de nuestra pro
vincia a la par, al cual le envías mis más 
sincero afecto desde las páginas de 
ARCO.

Y  yo desde luego, así lo hago.
JESUS CAÑIZARES.

ira cubrir el elevado presupuesto de esta 
prueba deportiva que, como andaluces, 
deseamos se presente ante la nación con 
el rango y  esplendor máximos, la orga-j 
nización de la Vuelta Ciclista a Andaiu- 
cía ha buscado la colaboración de las 
primeras firmas comerciales de España.

Por coincidencias de fechas entre la ce
lebración de dicha prueba con las de las 
Ferias de. Muestras de Valencia y  Barce
lona y  la I  Feria Internacional del Cam
po en Madrid, esta aportación sería im
posible por las firmas nacionales que, 
obligatoriamente dada su importancia, 
concurren a estas exposiciones.

Por las razones de orgullo regional, 
que ya hemos expuesto, se ha deciddio un 
aplazamiento en la fecha de la celebra
ción de la Vuelta hasta el día '6 de Agos
to para finalizar el 15 d:l mismo meŝ  
cosa que permitirá que no merme en un 
ápice la regularidad de organización, Di 
el brillo y  esplendidez que en un prin
cipio se estudió” .
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Hablan las " Viejas G lorias" mancheguistas

Ahora se hace me/or fútbol que an1
iEl Deportivo Manchego, podía haberse clasificado en otro lugar»

....■— ■■!■■■■ ni ....  n i ~ -------

el antiguo defensa mancheguistaDice Peláez,
Muchos aficionados, aún los más jóve- 

íes, pueden acordarse de Manuel Peláez 
Ursino, que defendió los colores man. 
¡heguistas y  .posteriormente los del Atlé- 
:ico Manchego, y como sus opiniones po- 
Irían resultar interesantes para nues- 
xos lectores, viene hoy a nuestras pá- 
pnas, máxime cuando parece ser que en 
«tos días se debate algo tan importante 
¡orno la supervivencia del Deportivo 
iíanchego «n  categoría nacional. Lo que 
ios ha dicho, siri' quitar ni poner, lo 
xanscribimos, haciendo algo de historia:

— ¿Cuándo empezaste a jugar?
—No recuerdo exactamente, pero me 

parece que fué a los 14 años. En un 
iquipo llamado San Antón.

—Allá por el 1928. Luego pasé a jugar 
i la J. O. C., un gran equipo.
— ¿Después?

, ■—Al terminar la guerra en el Atléti- 
io Manchego, continuador del anterior 
Deportivo Manchego. Cuando áé reorga- 
lizó nuevamente, jugué, pero ya los años 
lo perdonaban y llevado de mi afición 
liché, jugando con el equipo reserva. De 
ni fichaje mancheguistas, guardo como 
frato recuerdo, la ficha de jugador.
, —De los jugadores de tu época, ¿cuá- 
cs destacaban ?
, —Ya son conocidos de la afición: So- 
ana, Beberide y  CoU.

— ¿Y ahora?
—Si he de ser sincero, me gusta todo 

;1 equipo. Hay jugadores que tienen más 
liase que otros, pero todos son muy bue- 
loa.

— ¿ Diplomático ?
—No; es la verdad.
— ¿ Diferencias entré el fútbol de antes 

Y el de ahora?
—Muchas. Primeramente hoy se hace 

m fútbol más bonito. Be ha convertido 
sn un arte. Antes era más improvisación 
Y, eso sí, más entusiasmo..

— ¿Llegaste a cobrar algún dinero?
—No; únicamente si salía a reforzar a 

algún equipo de ia provincia, pero en el 
fútbol local, jamás cobré un céntimo.

— ¿Alguna lesión importante?
—Afortunadamente ninguna. Antes no 

aos lesionábamos con tanta frecuencia 
como ahora. El fútbol era máa duro, pe
ro más noble y  si a esto unimos que el 
jugador profesional ha de cuidarse de no 
exponer mucho, para poder seguir ju
gando, puede tener una explicación lo de 
las lesiones actuales.

—Entonces, ¿tú crees que las lesiones 
son, muchas veces, imaginarias?

—No lo puedo afirmar rotundamente, 
pero a la vista de lo de antes y  lo de aho
ra, puedo decir que no todas las lesiones 
son lo graves que aparentan los futbo
listas.

— ¿Cómo ves el fútbol mancheguista?
—Soy, naturalmente, un hincha, pero 

no un exaltado. Eso Se debe de dejar a 
un lado.

—‘¿Partidario de los jugadores locales?
—Eso sería lo ideal, pero como el fút

bol hoy es un espectáculo y  el público 
va a ver ganar a su equipo, no es acon
sejable tal medida. Un equipo a base de 
jugadores locales, no tendría, la calidad 
que cabe desear al Deportivo Manchego.

-— ¿ Refuerzos ?
— Si respondiesen a la palabra, sí; de

M AN U EL PELAEZ

todas formas, es preciso que haya juga
dores importados, pero jugadores jóve
nes, de los que hay que esperar mucho, 
no los gastados, que esos ya no darían 
rendimiento.

-—¿Qué propondrías tú? 
i •—Conservar lo verdaderamente eficaz, 
lo que ha rendido y  de los que cabe es
perar una superación. Otros que tienen 
clase, pero que atraviesan una baja for
ma, podrían ser inestimables puntales 
en el Club.

— ¿Qué renovarías tú?
•—No puedo contestarte. Me une gran 

amistad con todos los jugadores, pero a 
la vista de todo aficionado, está lo que 
no se debe de dejar marchar.

— ¿Pero el aficionado habría de res- 
ponder económicamente?

— Claro, y esa sería la forma de exi
gir a la hora de jugar los partidos.

— ¿Formarías un equipo potente?
— Todo lo que las posibilidades econó 

micas lo permitan. Un equipo mediocre 
terminaría ,en pocos partidos, con la afi
ción y  a la larga sería contraproducente, 
puesto que al no marchar bien el equipo 
la afición se retraería y  las taquillas se
rían mínimas.

— ¿ Sería interesante la presencia del 
Ferrocarril en Tercera División?

— Creo que sí. Ciudad Real se bene
ficiaría con tener dos equipos en cate
goría nacional y  la afición sr multipli
caría. Si a eso unimos que hab-ía dos 
nattidos ent’-e equipos loca'es. con dos 
buenas taquillas y  un minimun de gas

tos, puede comprenderse el beneficio 
mutuo que sería.

— ¿A lgo más?
— Sí; hay que hacer todo lo posible 

porque el Manchego siga adelante. La 
próxima temporada no va a ser tan ca
tastrófica como ésta, en cuanto se re
fiere a la competición liguera, pues os 
de esperar que la Federación forme un 
Grupo de más de 16 Clubs y entonces la 
temporada sería más. larga. Mucho áni
mo a todos, directivos y  aficionados, y 
vamos a ver si e® posible que el Deporti
vo Manchego llegue muy lejos. A l as
censo o a lo que sea, pero muy lejos,

Y  con estas palabras, terminó Peláez 
su conversación .Algo que creemos inte
resante, nos ha dicho, pero lo más im
portante de todo, debe de ser, por enci
ma de todo, seguir adelante. E l Depor
tivo Manchego, debe de celebrar sus bo
das de plata, con el máximo esplendor 
y  con el mejor equipo que se pueda te
ner. De esto, debemos de encargarnos 
todos los que nacidos en esta bendita tie
rra y  los que en ella han encontrado su 
patria chica, tienen puestas en las cosas 
de Ciudad Real, sean cuales fueren, sin 
distinciones, el máximo de su cariño.

HACHE.
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Nuestro concurso
SERRANO TRIVIÑo GANA EL DE  
ESTA SEMANA Y SE PONE EN  
CABEZA PARA EL  PREMIO FINAL

José Serrano Triviño, que vive en Ca- 
latrava, 5, ha sido el ganador de esta 
semana. Como ha ganado por tres ve
ces un premio semanal, se pone en ca
beza de la clasificación para el premio 
final. Serrano acertó uno exacto y dos. 
aproximados. Por un punto sólo ha aven
tajado a J. López Ledeema, ganador de 
la semana pasada, que ha estado para 
ganarlo por segunda vez y  ponerse junto 
con los que llevan dos premios semanales,, 
como son Durán, Yébénés, Cejudo, etc. 

¡Animo que ya queda poco!

PARTID ^S^PARA  E L  DIA 17

ESPAÑ A  TANG ER —  C. SOTELO —

LE V AN TE  -----  CORDOBA ------

AV ILES  -----  AT. TE TU AN  ------

N O M B R E --- I----------------------------------

D IR E C C IO N ------------ ----- ---- — -------~-

POBLACION ------------i----------------------

Almacenes "LOS PORTALES"
ALGODONES —  SEDAS —  PAÑERIA  

GENEROS DE PUNTO —  LANAS  
PLA Z A  DEL GENERALISIMO

CIUDAD REAL j
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Solana volvió a ser el 
mejor de su equipo

El Malagón se lamenta de que su alineación 
no pudo ser completa

Malo, cu calidad, fué el partido del do
mingo entre el Malagón y el Ferrocarril, 
Fué uno de esos partidos de los que se 
está deseando ver terminar. Afortuna-' 
damente, para los ferroviarios, éstos se 
aliaron con la victoria, porque enfrente 
tenían a un equipo que no les dejaba ju
gar. De todas formas, con las lesiones 
Habidas en el encuentro y las de anterio
res, el Ferrocarril, sigue en la cabeza del 
Grupo. Y  ésto es importante.

En los vestuarios locales no hay ani
mación. Se lamentan de las lesiones, aun
que reconocen que no fueron intenciona
bas y  se hacen cébalas sobre el equipo 
que pueden presentar en la próxima jor
nada. Lo ven difícil por las lesiones y no 
saben qué conjunto sacarán en Bolaños 
Pedrín está atendiendo a unos y  otros y 
ae ilevan a Morena y  Costoso para que 
los vea el médico. El amigo Pedrin nos 
dice: ,

-No hemos podido jugar como de
seábamos, porque no nos han dejado. El. 
Ma|agón, aunque tiene poco juego, es .

> W M ÍÍ8 I

JUAN JOSE SOLANA 
equipo que, por eso mismo, no deja de 
jugar. -

— ¿ Equipo-para el jueves ?
—Aún no lo sé. Veo difícil reunir a los 

once jugadores para el equipo.
— ¿Los mejores?

— Del Malagón, Solana, y  algunos deta
lles de los juveniles del Manchego. De 
los ¡míos, no me gusta hablar.

El señor Donas, siempre tan amable, 
nos dice:

— Hemos ganado justamente. Esto no 
puede dudarlo nadie.
' — ¿ Alguna cosa ?
— Sí .Lamentar las lesiones casuales, y 

que por aquello del sambenito de equipo 
bronco no luce nuestro juego como de-

PEDRXN
bía. Los jugadores temen ir  a por pe
lotas que en otras ocasiones serían goles.

El Presidente-del Malagón, don Justo 
Martín Albo, cuando terminó el partido, 
acudió solícito a nuestro requerimiento, 
y  después de atender a sus jugadores, le 
preguntamos:

— ¿Justa la derrota?
—Pues, sí; ha ganado el Ferrocarril 

merecidamente.
— ¿Pudieron marcar algún gol?

- — Creo que no, porqué nos han falta
do dos buenos elementos, Ernesto y  Pa
je. Con ellos la fisonomía del partido po
día haber cambiado.

-*-¿Algo más?
—Pues, si; quiero aprovechar la- oca

sión para manifestarle que su simpática 
rc-vista la leo con mucho interés.'

— Interés que agradecemos.

Para terminar, hagamos constar nues
tra1 extrañezá dé que-a -los partidos, per 
lo menos a los dos últimamente jugados, 
no acude ningún médico de la Federa
ción o Mutualidad de futbolistas. Se hari 
dado cuatro casos de lesiones que han 
tenido que ser asistidos por médicos es
pectadores. ¿Pero y  -si no hubiese acu
dido ninguno? Esperamos se corr ja esta 
anomalía. HACHE.

M i l i

Él nuevo Presidente 
del Deportivo 

Manchego
"A spiro  a conservar 
la misma Ju n ta "

“LOS F1CHAJES H AB R AN  DE A O a  
MODARSE A  LAS  POSIBILIDADES 
DEL CLUB” , DICE E L  Dr. PAULINO

TEJIDOS, MUEBLES, CALZADOS, 
CRUZ. NUMERO. S

ARTICULOS P A R A  REGALOS, 
CIUDAD R E A L

Terminada la Junta general del De. 
portivo Manchego, celebrada el pasado 
domingp, resultó elegido, por aclamación 
él Dr. Javier Paulino. Terminada la se
sión fué muy felicitado e hicimos un 
aparte con él, para que nos diese sus 
impresiones:

— ¿Contento?
—No es. cosa grata ser Presidente de 

un Club de. escasa 
potencia económica, 
pero Siempre ..¡resulta 
agradable, que el afi
cionado le conceda a 
. uno su confianza.

— Como ha visto ha 
sido por aclamación,
¿esto le satisface?
, — Enormemente; y o 

agradezco .sinceramen
te la ovación que los 
socios me dedicaron D. Javier Paulino 
para , hacer patente su simpatía haéia mi.

— ¿ Proyectos ?
-—Es muy pronto para decir algo. En 

la próxima reunión que será el dia 7 de 
Junio ,daré cuenta a la Asamblea, de to. 
dos cuantos pueden llegar a  realizarse.

—En cuarto a jugadores, ¿qué hará?
- -Tampoco le puedo decir nada. El 

tiempo irá diciendo lo que pienso y  esto 
no se hará de esperar.

— ¿Cómo enfocará la cuestión econó
mica ?

—Lo tengo en estudio, creo que lo 
principal es ajustarse a las posibilidades 
del Club. Tolo que sea querer hacer lo 
que los poderosos, es contraproducente.

— ¿Cómo formará la Juhta Directiva?
— Aspiro a conservar a todos o casi 

todos los de la actual, dando entrada a 
hombres que han demostrado en diversas j 
ocasiones un gran interés por los asun
tos del Club.

—Y  para terminar, porque esto inte
resa al aficionado, ¿habrá algunas prue
bas en los partidos de la Copa Federa
ción?

— kí; pero aún no puedo decirle nada, 
pues espero tener noticias de diversos 
-jugadores.

—-¿Algo para la afición?
Naturalmente. Agradecer la confianza 

que ha depositado en mí y  rogarles que1 
para el día 7 de Juuio, acuda en en ma
sa a la reunión que hemos de celebrar 
y  que dentro de nuestra modestia, hare
mos un equipo digno del Deportivo Man
chego y  de Ciudad Real.

Deseamos al Dr. Paulino toda clase de 
éxitos en su difícil misión y ARCO in
condicionalmente se pone a su disposi
ción. ;Todo por el Deportivo Manchego'.
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